

Sábado 17 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=q5UWWSGj3Jk

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopear.com/listen/c9f6701/click-gobernacion-de-santander-15-16-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Avanza proceso de matrículas para niños, niñas, adolescentes y jóvenes de Santander*
- *Secretario de Planeación de Santander participó en taller sobre el Sistema General de Regalías*
- *Gobernador entregó nuevamente un premio mayor de la Lotería Santander*
- *Yokoi Kenji en el Festival de la Familia 'Intégrate'*

Colegio de Puente Nacional, campeón de fútbol de la estrategia 'Supérate con el deporte'

BUCARAMANGA. En un emocionante partido correspondiente a la final de fútbol de los Juegos 'Supérate con el Deporte', el onceno del colegio Técnico Industrial de Puente Nacional derrotó a su similar del Instituto Tecnológico de Bucaramanga 4-1, en cobros desde el punto penal, luego de concluir el tiempo reglamentario empatado 0-0.

De esta manera, el equipo de Puente Nacional, de la categoría A (12 a 14 años), que jugó este viernes la final de fútbol en la cancha sintética del estadio Alfonso López de Bucaramanga, se coronó campeón de este torneo que reúne a deportistas de todas las provincias de Santander.

Baloncesto

Este viernes también se jugaron las finales de baloncesto en el coliseo Vicente Díaz Romero de la capital santandereana, donde ganaron los equipos de colegios de El Socorro, Barrancabermeja y Bucaramanga, entre otros.

La estrategia 'Supérate con el Deporte' es un programa del Gobierno Nacional que llega a los municipios, colegios y familias de Santander que más necesitan de esta actividad, para hacerlos partícipes de un proceso incluyente de formación, encuentro e intercambio de experiencias en lo deportivo y lo académico, con el apoyo del Indersantander y la Secretaría de Educación Departamental.

Los equipos campeones jugarán en los próximos días la fase regional, que también tendrá sede a Bucaramanga, con la participación de equipos de Casanare, Arauca, Boyacá, Cundinamarca, Santander y Norte de Santander.

Avanza proceso de matrículas para niños, niñas, adolescentes y jóvenes de Santander

BUCARAMANGA. El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, hizo un llamado a los padres de familia para que matriculen a sus hijos en los colegios de los 87 municipios del departamento.

“La educación es un derecho constitucional y los padres de familia tienen la obligación llevar a sus hijos a la escuela. La educación es gratuita, pues no se cobra matrícula, pensión ni alimentación, y en algunos sectores el transporte es subsidiado”, aseguró Villate Jessen.

El funcionario informó que el proceso de matrículas en instituciones educativas del departamento sigue abierto para el año lectivo de 2013, y se constituye en una oportunidad para que niños, niñas, adolescentes y jóvenes asistan a clases, se formen académicamente, preparen y sean productivos para Santander.

Secretario de Planeación de Santander participó en taller sobre el Sistema General de Regalías

BOGOTÁ. Con el propósito de mejorar los procedimientos y facilitar la gestión como secretario técnico del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Regional Centro Oriente, el secretario de Planeación de Santander, Luis Emilio Rojas Pabón, participó este viernes en un taller sobre retroalimentación de experiencias en la implementación del Sistema General de Regalías.

En la jornada, organizada en Bogotá por el Departamento Nacional de Planeación (DNP) y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, participaron los secretarios técnicos de los OCAD regionales de todo el país.

En este encuentro se trataron temas específicos como fortalezas y debilidades en el proceso de aprobación de proyectos, al igual que giro de recursos y ejecución de los mismos.

Gobernador entregó nuevamente un premio mayor de la Lotería Santander

BUCARAMANGA. La Lotería Santander nuevamente hace millonario al feliz ganador de su premio mayor. En esta oportunidad el afortunado fue un bumangués que el pasado 5 de octubre le ‘pegó’ con dos fracciones a la máxima recompensa del juego de azar.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y el Gerente encargado de la Lotería, Gonzalo Medina, entregaron de manera simbólica la suma de 750 millones al apostador que jugó y ganó dos fracciones.

¡Sí paga!

Gonzalo Medina dijo: “la Lotería Santander le cumple a sus apostadores. Hoy hacemos la tercera entrega del premio mayor de este año, y con esto demostramos que tenemos la capacidad económica y estructura financiera para responder a todos nuestros jugadores. Somos una lotería de solidez y confianza”.

El acto de entrega del premio se cumplió este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación.

Entrega de ayudas

Como una muestra del compromiso y solidaridad con el gremio de loteros para mejorar su calidad de vida, el gobernador Richard Aguilar entregó sillas de ruedas a loteros en condición de discapacidad.

“Hoy entregamos 3 sillas de ruedas a mis amigos loteros, perola meta es entregar 30 sillas a quienes a diario trabajan con la Lotería Santander. Son ustedes los encargados de venderla y recoger los dineros que van destinados para la salud. Por eso, con estas sillas de ruedas, les demostramos nuestro agradecimiento y admiración”, manifestó Aguilar Villa.

Yokoi Kenji en el Festival de la Familia 'Intégrate'

BUCARAMANGA. El conferencista colombo-japonés, Yokoi Kenji, maestro en humanidades y convivencia que ha emocionado a Colombia con charlas como 'riqueza y pobreza en Colombia', 'Somos más inteligentes que los japoneses', 'abrazos que cruzan fronteras' o 'sueños de libertad' es el invitado de honor al Festival de la Familia 'Intégrate', que realizará el Programa Integrar este 30 de noviembre en la Plaza Cívica Luis Carlos Galán Sarmiento, a partir de las 5:00 de la tarde.

'La familia, el valor perdido' será el tema que expondrá el señor Kenji en este Festival que busca reunir a las familias santandereanas en torno a la importancia construir transparencia y honestidad en busca de los valores perdidos.

El Festival de la Familia 'Intégrate' también contará con la participación del productor, arreglista y compositor Sergio Téllez y la cantautora Mar Aguirre, toda una vocera de las experiencias de la juventud basadas en principios éticos y morales. Habrá además rifas y diversión para toda la familia Integrar.

El Programa Integrar, que impulsa la Gobernación de Santander mediante acuerdo con la Caja de Compensación Familiar (Cajasan), la Universidad Pontificia Bolivariana y la Fundación Syc busca rescatar los valores familiares, ofreciendo espacios de intervención para abordar carencias afectivas, de valores, de conocimientos, de habilidades sociales, de oportunidades de trabajo y de aprovechamiento del tiempo libre. Integrar nace como una opción de acompañamiento integral, equitativo e incluyente a todas las familias santandereanas.